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FUGIR DAS FALSAS ALEGRIAS DO MUNDO! 
 

Queridos jovens a paz de Cristo! 
Vamos iniciar abrindo a palavra de Deus em Jo 8, 31- 32. 43-44.  
Após meditar esta palavra podemos entender que o próprio Cristo nos mostra o demônio como pai da mentira, 
ele não pode criar nada, mas ele pode distorcer, confundir as coisas para que nos percamos em nossas açoes.  
A palavra de Deus nos liberta porque é a verdade e a palavra do mal é a mentira, portanto ela nos escraviza. Os 
principais ofícios do demônio são mentir, enganar, roubar, destruir e nos levar a morte.  O demônio sempre 
aparece em disfarce, ele é muito sutil e enganador, o lobo em pele de cordeiro, que quer nos distrair através 
de centelhas de verdade que ele distorce. Por exemplo: Deus criou todas as coisas, a natureza, os animais, as 
diferentes espécies, entre outros. Por fim ele criou o homem e a mulher e ele vai dizer que foi muito bom o que 
Ele fez. Assim, precisamos reconhecer que ocupamos um grau superior na criação, Deus nos deu essa 
capacidade de administrar a inteligência, de sermos cocriadores, assim o ser humano é a criação por excelência. 
E o que vemos hoje? Uma distorção disso em muitos sentidos, por exemplo na ideia de que precisamos igualar 
animais com seres humanos, chamando animal de filho, isso é sutileza do demônio!  O animal precisa que 
tenhamos todo respeito e cuidado com ele, mas não podemos igualar ele ao valor do ser humano! Enquanto 
isso, uma investida enorme a favor do aborto, desvalorizando a vida humana provocando assassinatos, mas 
com o discurso que é para o bem das pessoas... 
Assim acontece com tantas ideologias que vão sendo colocadas em nossos pensamentos e vamos começando 
a querer concordar. 
O prazer também está muito distorcido pelo demônio e talvez você não tenha entendido isso. O prazer é algo 
bom, que Deus nos deu, mas o demônio vem e fala pra você “ei, foca no prazer como seu fim último”, isso 
significa que você ache que o seu prazer, o pensar em você é o que importa, sendo que o verdadeiro amor é se 
entregar, sair de si para ir ao encontro do outro. 
São alguns dos inúmeros exemplos de armadilhas ao nosso redor que estamos com o pensamento de que “é 
normal”, que está tudo bem, e aí você vai sendo levado, sem perceber, para o caminho contrário do que o 
próprio Deus nos ensina.  
Como que eu faço pra entender isso? É rezando, rezando e rezando! Estudando os ensinamentos da Igreja. 
Precisamos de um tempo de estudo, para termos condições de refletir e tomar as decisões de forma mais 
consciente. Tendo um olhar atento ao que está acontecendo, clamar o Espírito Santo com a sabedoria divina a 
auxiliar nosso entendimento e nossa compreensão, é cumprindo com o básico do cristão: oração, jejum, 
confissão, comunhão, adoração, vida de intimidade com Deus e, por fim, amigos que me levem para o céu e me 
ajudem a fugir dessas falsas verdades.  
A palavra da verdade precisa dominar a sua vida. Meditemos agora em Lc 13,10-13. 
O Senhor tem poder de nos curar e libertar, de ordenar os nossos pensamentos, sentimentos e emoções, Ele 
quer nos “endireitar”, e nos dar a alegria expectante (vida de expectativa), uma alegria que se vive pela espera 
do céu, essa é a alegria dos santos e é a que precisamos cultivar, alegria de quem sabe que o melhor está por 
vir. 
Nossa alegria precisa ser purificada, vivida verdadeiramente em sua essência e não de forma passageira, 
momentânea. Alegremo-nos porque o nosso nome está escrito no céu!!!!!!!! 
Deus abençoe você! 
 
Organizado por: Fabiana e Leandro Furtado – membros de compromissos permanentes da Com. Católica Boa 
Nova 
Referência: Tirado da pregação de Tiago Marcon  https://www.youtube.com/watch?v=nl1ibWvH2gU 
 
Para partilhar:  Quais armadilhas você percebe que já caiu? O quanto você estuda sobre os princípios 
cristãos? Você vive a alegria verdadeira?  


